



Favor de compartir ampliamente. Si usted recibe este e-boletín a través de más de una dirección, avísenos cuál es la dirección preferida. Para dar anuncios o para manejar su suscripción, escriba a brenda@pnmc.org. Vea la lista al final para fechas de publicación y límites para entregar información.

¡Guarda la Fecha!

Reunión Anual de PNMC, 21-23 de junio, 2024, en Bend, Oregon

¡Llamados en un solo cuerpo y agradecidos!

Colosenses 3:1-4, 12-17

Juntos en Cristo, descubrimos una nueva vida revelada: una vida alimentada por un amor eterno. Revestidos de este amor, recorreremos el camino del discipulado con gratitud y generosidad, ofreciendo nuestras vidas al servicio de los demás y del mundo.

Esperamos que pueda unirse a esta **reunión de 3 días** de nuestra conferencia para adoración, compañerismo, servicio y discernimiento juntos. Más detalles vendrán pronto. Mientras tanto, hemos reservado un bloque de habitaciones en el [Peppertree Hotel](#) en Bend, ubicado justo enfrente de la Escuela Seven Peaks, donde celebraremos nuestras reuniones.

La tarifa reducida por noche es de \$175 + impuestos. Para hacer una reserva de habitación, siga este [enlace de reservación](#).

Por favor haga sus reservas de hotel antes del 21 de mayo, cuando expirará la tarifa reducida.

Se ha comenzado a trabajar en el **Manual del Delegado**. Se necesitan informes de los líderes de equipos y comités de la conferencia.

El Equipo de Discernimiento de Dones de PNMC invita a sus sugerencias para personas que se desempeñen como Tesorero de PNMC, Miembro general de la junta directiva de PNMC y miembro del Equipo de Discernimiento de Dones. Los candidatos para estos puestos deben ser miembros de una congregación de PNMC. Complete esta [enquesta](#) para transmitirnos sus sugerencias.

Una nota de gratitud de Barb Buxman:

“Muchas gracias por la atención y el amor que nos han mostrado a Bob y a mí durante mi reciente cirugía de reemplazo de rodilla. Gracias por las tarjetas y los textos, gracias por las comidas preparadas y compartidas. Sus oraciones y atención son muy apreciadas. Mi curación ha ido bien. Estoy en Terapia física a gran escala en este momento y me siento muy bien. Gracias por sus oraciones por nosotros”.

PUESTOS PASTORALES ABIERTOS:

[First Mennonite Church](#), Aberdeen, ID, está buscando un pastor de tiempo completo.

[Hyde Park Mennonite Fellowship](#), Boise, ID, está buscando un pastor de tiempo completo.

[Mountain View Mennonite Church](#), Kalispell, MT, está buscando un pastor de tiempo .75 FTE.

[Salem Mennonite Church](#), Keizer, OR, está buscando un pastor de tiempo completo.

[Seattle Mennonite Church](#), Seattle, WA, está buscando un pastor de tiempo completo de Formación en la Fe.

[Zion Mennonite Church](#), Hubbard, OR, está buscando un Director/a de Ministerio Juvenil de medio tiempo.

Para consultar sobre estas oportunidades, póngase en contacto con Eric Massanari en eric@pnmc.org.

A la Velocidad de la Cuaresma

Eric Massanari, Executive Conference Minister



Ya sea que te desvíes a la derecha o a la izquierda, tus Oídos percibirán a tus espaldas una voz que dirá: "Este es el camino; síguelo." ISAIAS 30:21

Acabo de regresar a casa después de diez días de viaje por Oregón. El viaje incluyó una maravillosa celebración de ordenación para Steve Bomar, pastor de la Iglesia Menonita de Zion, una visita a Bend, Oregón, para planificar nuestra reunión anual de PNMC de junio, una oportunidad de recibir la sabiduría profética y las ideas de Sarah Augustine, quien estaba predicando y enseñando en Portland, Iglesia Menonita, y luego una oportunidad de adorar con la congregación de Ministerios Restauración. Los días fueron inspiradores y plenos, y se recorrieron muchos kilómetros en un corto período de tiempo.

Doy por sentado lo fácil y rápido que puedo viajar (en automóvil, avión, tren o autobús) y lo relativamente sencillo que es incorporar esto a mi trabajo como ministro de conferencia. Con la computadora portátil y el teléfono celular en mi bolso, mi oficina viaja conmigo y, como hace tanta gente en nuestros tiempos modernos, rápidamente lleno los días con tareas, reuniones y conversaciones que se extienden, literalmente, por todo el mapa. A veces olvido los costos de esta forma de movernos por el mundo: el costo de los inmensos recursos que se gastan cada vez que viajamos (dinero, combustible, el trabajo de muchos otros, etc.) y el costo de los recursos internos que, con el tiempo, se gastan, sentido en nuestros corazones, mentes y almas.

En medio de los viajes, y especialmente cuando regreso a casa, hay una serie de cosas que hago para ayudarme a mantener el ritmo manejable, para dejar espacio para la reflexión y la contemplación, para mantenerme firme. Quizás la más importante de estas prácticas sea ésta: camino. Camino temprano en la mañana, camino entre tareas y citas, hago breves descansos para caminar por la habitación cuando mi cuerpo se fatiga por estar sentado frente a la computadora y trato de caminar al final del día.

Caminar se ha convertido para mí en una práctica esencial: un acto de oración y una práctica de presencia. Caminar es algo que mi cuerpo aprendió a hacer hace muchos años, y es algo que hace de forma bastante refleja para llevarme de un lugar a otro a lo largo del día. Sin embargo, caminar de una manera más intencional y atenta me ayuda a reducir la velocidad, me ayuda a estar más presente en lo que está sucediendo en el momento, me ayuda a reconocer y liberar el estrés y la ansiedad indebidos que estoy cargando y me ayuda a sintonizarme más profundamente con la voluntad de Dios. presencia.

Hoy caminé. Caminé por las calles de la ciudad y caminé por senderos boscosos cerca de mi casa. Hice una pausa y me apoyé en algunos de mis árboles favoritos, y luego bajé a Whatcom Creek y me salpiqué agua fría en la cabeza. Estos pasos me ayudaron a regresar a casa y ayudaron a que mi cuerpo, corazón y alma encontraran un poco de descanso.

Mientras caminaba pensé en cómo caminar era el principal medio de transporte para Jesús y sus discípulos. Los relatos de los evangelios dan la impresión de que su vida en común estuvo repleta de encuentros conmovedores y poderosos tras otro. En verdad, hubo pausas entre estos momentos dramáticos, a veces largas, mientras caminaban durante días entre ciudades y pueblos. Me imagino sus conversaciones y sus largos silencios. Me imagino el sonido de sus pasos y el polvo que se levanta del camino. Me imagino que su caminar les ayudó a mantenerse firmes en medio de su maravilloso, turbulento y desorientador viaje con Jesús.

La temporada de Cuaresma nos invita a considerar liberar cosas que podrían inhibir nuestra presencia con el Dios que siempre está plenamente presente dentro y con nosotros. Esto incluye nuestro camino, a menudo apresurado y rápido, por la vida. Que haya oportunidades en vuestra vida, y en la vida de nuestras congregaciones, para la desaceleración que se necesita para practicar la presencia con Aquel que nos habla: "Esta es la forma; camina en él".

MENNONITE CHURCH USA

Siga los enlaces para conocer las últimas noticias de MC USA: [PeaceMail](#)

Para conocer más de MC USA's [Hope for the Future](#) conferencia, clic [aquí](#) y [aquí](#).

Proximos e-Boletines:

18 de mar (entregas a más tardar 3/11)

1 de abr (entregas a más tardar 2/25)

15 de abr (entregas a más tardar 4/8)

6 de mayo (entregas a más tardar 4/29)

Si usted desea contribuir algo, favor de enviar un anuncio breve en Inglés y en Español con un enlace respectivo al Internet a brenda@pnmc.org. Nuestra meta es proveer un recurso valioso, no algo para atascar su buzón de ingreso. Si nos falta espacio, podemos omitir anuncios que son menos pertinentes a la conferencia de la PNMC. Anuncios van a aparecer solamente UNA vez, a menos que se especifique de otra manera. ¡Damos la bienvenida a su retroalimentación!

Para más actualizaciones PNMC: <http://pnmc.org> e-Boletín de Archivos: <http://pnmc.org/Resources/eBulletin>